

## **ILLE un album messenger**

Deux pôles d'un iceberg, voilà l'affiche de l'album « ILLE » d'Illustre. Il assemble les différences de genre. Du haut de l'affiche le chaos éclate pendant que de l'autre le silence règne. Le jeu de miroirs entre les deux côtés de l'iceberg désigne le féminin et le masculin qui n'a aucune limite. Ainsi le titre ILLE entre Il et Elle est créé. Il s'agit du pronom pour désigner le genre non-binaire visant à reconstruire la vision qu'a le monde sur le genre. Illustre et son album veulent déconstruire les clichés en remettant en question la société. Il veut montrer aux jeunes que se sentir différents n'est pas une faiblesse mais une force et qu'ils peuvent être ce qu'ils veulent, qui ils se sentent. « ILLE » montre aussi que bien sûr tu vas être jugé parce que tu es différent, tu as un rêve et tu y crois et encore tant d'autres choses mais il faut persévérer. Cet album a une violence en termes de vocabulaire et d'expression ainsi que dans la façon de s'exprimer mais une sensibilité qui montre le vécu de l'artiste. Il ne faut donc pas se cacher pour faire plaisir aux personnes de la société alors qu'elle ne prête que peu d'attention aux gens autour. Illustre montre dans son album que le monde et sa perception n'est pas parfaite mais peut s'améliorer et changer. Grâce à ses chansons elle permet à des jeunes de trouver la force de s'affirmer et d'avancer dans la vie avec leurs différences.

Juliette, pour le MusiClub